



## Un nouvel élan pour l'Eglise en Essonne

Des jeunes dans notre secteur veulent prendre leur place

Comment les accompagner dans leur projet ?

Les jeunes sont invités à accueillir la bonne nouvelle

Comment prendre en compte leurs aspirations et les rejoindre dans ce qui peut les faire vivre ?



## Vivons la Fraternité, Prenons soin les uns des autres

Beaucoup se trouvent isolés de par leurs diverses situations de vie

Comment mieux entendre le cri de tous ceux qui ne trouvent pas leurs places dans nos communautés et faire une proposition à nos contemporains ?



## Et de la Maison commune

Dieu nous a confié son œuvre

Comment mieux entendre le cri de la Création et y répondre dans nos communautés de manière individuelle et collective ? Quels changements dans nos attitudes sont dignes de la confiance qu'il a mise en nous ?



## Déployons la Vie Spirituelle

Nous voyons de nombreuses personnes en quête de vie spirituelle, de demandes vers les sacrements, nous avons du mal à les accueillir dans nos communautés

Comment connaître et faire connaître tous ceux qui aujourd'hui sont acteurs de la vie spirituelle ?

Comment faire une proposition pour rejoindre ceux qui sont en quête de vie spirituelle ?

Proposer un événement pour communiquer la joie de l'Évangile et valoriser les grands temps de la vie spirituelle chrétienne ?

Chacun ressent la nécessité de prier pourtant les itinéraires spirituels sont différents pour chacun

Quelles propositions pourrions-nous faire pour que chacun trouve son chemin vers le Christ ?

Au cours de cette année pastorale, chaque Equipe Animatrice - à partir des propositions actées par les consultations (flyers, assemblée, Equipe Animatrice...) - fera une proposition sur chaque item ci-dessus.

Seigneur Jésus,  
Dans le peuple immense de tes disciples,  
j'ai une place moi aussi.  
Elle est unique, irremplaçable.  
Je sais que Tu m'appelles à vivre  
dans ton Alliance,  
à ma manière, tel que je suis,  
avec mes qualités et mes limites aussi.

Déjà, quand je décide de Te donner  
un peu de mon temps dans la Prière,  
quand j'essaie de me faire  
un cœur accueillant aux autres,  
de faire un geste de paix ou de pardon,  
tout au fond de moi, parfois, je suis heureux  
et cette joie-là, personne ne peut me la prendre,  
car elle vient de Toi, de ton Esprit.

Aide-moi, Seigneur, à découvrir  
de mieux en mieux, jour après jour,  
la place que Tu aimerais me voir occuper,  
le rôle que tu aimerais me voir jouer,  
dans le peuple de tes disciples,  
pour le bonheur de tous ! Ainsi soit-il. »

Bienheureux Marcel Callo (1921-1945)



*En pèlerinage sur la terre...* (Prière eucharistique N°3)

Comme nous le rappelle la liturgie, l'Église est en pèlerinage sur la terre. Au cours d'un pèlerinage, il ne s'agit pas de changer de destination, mais sans cesse d'adapter son cheminement aux circonstances. Un jour il pleut, l'autre il fait trop chaud. Un participant est épuisé, d'autres sont pleins d'entrain. On arrive trop tard au ravitaillement ou heureusement tout se passe comme prévu !

Ainsi en va-t-il aussi de l'Église au long de son cheminement vers le terme ultime... vers la table du royaume où nous invite le Père.

Le synode Romain et le synode de l'Église qui est en Essonne, nous invite à ces adaptations pour être plus attentifs à notre temps, car comme dit le Concile Vatican II « Les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des hommes de ce temps, des pauvres surtout et de tous ceux qui souffrent, sont aussi les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des disciples du Christ »

*Constitution sur « l'Église dans le monde de ce temps » - Vatican II*

*C'est dans cet esprit que nous voulons accueillir le projet pastoral.*



Issu du synode diocésain et des nombreuses consultations locales, (questionnaires, assemblée de secteur, et travail des équipes animatrices) pour être au plus près de nos vies il sera mis en œuvre par les équipes animatrices.

*A très bientôt*  
*Père Thierry DAVID,*  
*responsable du secteur pastoral*